
  

Cernusco Lombardone, 9 dicembre 2021 

 

Al Signor Sindaco 

del Comune di Cernusco Lombardone 

Piazza Enrico da Cernusco n. 1 

23870 - Cernusco Lombardone (LC) 

 

 

 

 

OGGETTO: interrogazione in merito al diritto all’ informazione dei Consiglieri 

 

Con la presente chiediamo che nel prossimo Consiglio Comunale venga data risposta alla seguente 

 

I N T E R R O G A Z I O N E 

 

- visto l’art.43 del d.lgs. nr 267 del 18 agosto 2000 (T.U.E.L.); 

 

- visto l’art.44 del Regolamento del Consiglio e delle Commissioni Consiliari del Comune di 

Cernusco Lombardone; 

 

 

premesso che: 

- nella seduta del Consiglio Comunale del 29 novembre 2021, il Sindaco dava 

comunicazione di deposito di ricorso presso il TAR da parte delle aziende del gruppo 

Valagussa contro il Comune di Cernusco Lombardone; 

 

- in data 30 novembre 2021, la consigliera Samantha Brusadelli inviava formale richiesta, 

tramite posta elettronica certificata indirizzata alla segreteria del Comune di Cernusco 

Lombardone nonché al Sindaco, di ricevere copia del ricorso succitato; 

 

- in data 2 dicembre 2021 la medesima consigliera, sebbene in possesso di ricevuta di 

consegna e accettazione del messaggio di posta certifica di cui sopra, contattava gli uffici 

comunali chiedendo conferma della ricezione della richiesta e che, nel corso di tale 

colloquio telefonico veniva informata che la documentazione sarebbe stata fornita “nei 

giorni successivi”; 

 



- in data 7 dicembre 2021, il capogruppo di minoranza Gabriele Gavazzi sollecitava, a 

mezzo posta elettronica certificata alla segreteria comunale e al Sindaco, risposta alla 

richiesta di documentazione di cui sopra; 

 

- in data odierna, 9 dicembre 2021 ancora nulla è pervenuto ai consiglieri del gruppo Un 

Passo Avanti Insieme; 

 

 

s’interroga il Sindaco 

per conoscere: 

- quali siano le motivazioni del ritardo nella trasmissione del documento richiesto; 

 

- come intende, per il futuro, garantire il diritto all’informazione dei Consiglieri Comunali e 

quali procedure e/o strumenti intende adottare affinché la messa a disposizione dei 

documenti avvenga in tempi congrui. 

 

In attesa di ricevere risposta nel prossimo Consiglio Comunale, porgiamo cordiali saluti.  

 

Per il Gruppo consiliare 

Un Passo Avanti Insieme 

 

    Il Capogruppo           il Consigliere                 il Consigliere                il Consigliere 

  Gabriele Gavazzi             Valeria Pirovano            Samantha Brusadelli           Simona Limonta 

 

 


